

HONTE À LA FRANCE cette RÉPUBLIQUE DESPOTIQUE 1

PAR

SA LAÏCITÉ Obscurantiste Absolue. 2

SA BANNIÈRE Louis-Philipparde Perfide. 3

SA MARSEILLAISE Belliciste. 4

1 V° de nom, mais IV° de fait ; parce qu'amalgamée frauduleusement avec la Convention (21.09.1792 → 21.10.1795) et le Consulat (11.11.1799 → 18.05.1804).

2 Ce « sécularisme » sans âme est l'icône de Babel-Occident, proscrivant toute vie spirituelle dans la Masse, pour couvrir habilement l'Arbitraire mental de la Caste dirigeante.

3 Depuis De Laclos (des *Liaisons dangereuses*) et « Égalité » (1747-1793), régicide de son cousin (Louis XVI), la dynastie intrigue sous le masque « subversif » ; en particulier au Palais-Royal, pire rendez-vous des joueurs et des Libertins. Et, dans les troubles circonstances d'alors, les Rhéteurs à la Mirabeau et Danton, vrais arrivistes déclarés « Tribuns », ne font pas défaut à l'Orléans. Ainsi, le Roi-bourgeois de 1830 trouvera très pertinent en 1848, que le sieur Alphonse-Marie-Louis De Lamartine fasse des « trois couleurs » un étouffoir du drapeau Rouge des vrais révolutionnaires.

4 Rouget de Lisle, à juste titre emprisonné sous la Convention, pondra aussi bien « l'Hymne du 9 Thermidor » ! Avec cela, on peut sonder la foi du personnage en l'esprit de la Grande Révolution...